



ATAQUE ISRAELI. Sidón, Líbano, Sept. 25 (Reuters). Soldados palestinos inspeccionan los daños en un bosque de olivos cerca del campamento de refugiados de

Miyeh Miyeh, al este de Sidón, después de un fuerte bombardeo israelí, en el que murió un miliciano, y tres civiles resultaron heridos.

OIC sin acuerdo sobre cuotas exportación café

Londres, Sept. 25 (AP). Productores y consumidores de la Organización Internacional del Café (OIC) culminaron hoy una ronda de conversaciones que duró dos semanas sin llegar a un acuerdo sobre las cuotas de exportación para el año entrante.

Tampoco se fijó un precio de referencia para el empleo de las cuotas debido a que tampoco se tomó una decisión respecto al margen de precios que la OIC tratará de imponer durante el año cafetalero que comenzará el primero de octubre.

Varios delegados dijeron que la falta de

un acuerdo significaba que en este momento no hay forma de detener automáticamente una eventual caída de los precios.

El delegado brasileño y vocero de los productores Jorjo Dauster expresó su decepción por la falta de resultados, pero otros delegados dijeron que la cuestión del reparto del mercado no resulta aún de importancia crítica, dado que las cuotas de exportación están suspendidas actualmente.

En la resolución final adoptada hoy se

—Pasa a la página 84—

Ayuda policial de Alemania para C.A.

Bonn, Sept. 25 (DPA). El gobierno de Alemania Occidental analizará próximamente la posibilidad de ayudar, en el equipamiento y la capacitación, a las policías de El Salvador y Honduras, además de Costa Rica y Guatemala, anunció hoy en Bonn el subsecretario del Interior de Alemania Occidental, Carl Dieter Spranger.

Spranger acaba de regresar de una gira por Cen-

troamérica y Estados Unidos durante la cual hizo entrega simbólica de más de un centenar de vehículos, entre motocicletas y radiopatrullas, a la policía de Guatemala. El Subsecretario anunció que además de la cooperación que ya presta a Costa Rica el gobierno alemán analiza el apoyo en equipos y en instrucción a los institutos po-

—Pasa a la página 52—

Diálogo de Europa y A.L. procura España

Naciones Unidas, Sept. 25 (UPI). España discutió hoy con 10 representantes latinoamericanos la forma de sistematizar y fortalecer el diálogo de la región con la Comunidad Económica Europea, para lograr una mayor cooperación en diversos campos, especialmente el económico.

El ministro de Asuntos Exteriores de España, Francisco Fernández Ordóñez, dijo que "creemos que es necesario un diálogo po-

lítico y económico entre España y los países hispanoamericanos. Por ello hemos decidido convocar a una reunión para la próxima primavera, invitando también a Brasil y a Portugal".

Agregó que la reunión se realizará posiblemente en un país latinoamericano con una agenda muy amplia. Posteriormente trascendió que, en principio, se mencionó que el encuentro podría realizarse en marzo en Buenos Aires.

Europa acosará a grupos terroristas

Londres, Sept. 25 (AP). Doce países de Europa Occidental acordaron hoy adoptar medidas conjuntas y mejorar las comunicaciones entre sus fuerzas de policía para "acosar y anular" a los grupos terroristas.

Los ministros del Interior y de Justicia de la Comunidad Económica Europea realizaron una reunión

de emergencia a pedido de Francia, donde nueve personas murieron y 160 resultaron heridas en una ola de atentados con bombas en las últimas dos semanas.

Se comprometieron también a no hacer concesiones a los terroristas.

El secretario del Interior

—Pasa a la página 78—

Volcker pide exportar más y consumir menos

Washington, Sept. 25 (UPI). El presidente de la Reserva Federal de los E.U.A., Paul Volcker, declaró hoy que el enorme déficit comercial de su país, y el superávit de otros países, "es el aspecto más importante en las tensiones de la economía mundial".

Y destacó que si este país ha de ganar la batalla contra el déficit comercial, debe concentrarse en reducir el consumo y ampliar las exportaciones.

Aunque no hay claros indicios de que el déficit comercial de Estados Unidos vaya a declinar, dijo que ahora hay mayores

perspectivas de un mejoramiento.

"Me preocupa más el esfuerzo por el crecimiento que las tasas de cambio de las monedas", dijo Volcker ante una subcomisión de la Cámara de Representantes.

Hizo notar que las economías de otros países deben crecer más rápido para poder absorber más importaciones permitiendo la expansión del comercio mundial.

El jefe de la Reserva Federal hizo notar que en términos de volumen las exportaciones

—Pasa a la página 52—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VUELVE DE LOS E.U.A. Manila, Filipinas, Sept. 25 (Reuters). La presidenta Cory Aquino es escoltada por el vicepresidente Salvador Laurel (izquierda) y el juez de la Corte Suprema, Claudio Teanankes, al aeropuerto de Manila, de regreso de una visita oficial de 8 días a los Estados Unidos.

Cuba expulsa a 2 corresponsales

Washington, Sept. 25 (AP). El gobierno cubano expulsó de ese país a los corresponsales en La Habana de la Agencia británica Reuters y de la francesa France Press (AFP), de acuerdo con un despacho de la agencia cubana Prensa Latina recibido en esta capital.

Prensa Latina dijo que Robert Powell de Reuters y Noel Lorthosis de France Press fueron expulsados del país por violar las "normas más elementales de ética profesional y de

respeto a la dignidad de Cuba".

Prensa Latina atribuye a fuentes oficiales cubanas haber dicho que los dos corresponsales se hicieron eco de una "serie de ca-

—Pasa a la página 25—

Reforma fiscal del siglo en los E.U.A.

Washington, Sept. 25 (DPA). La Cámara de Representantes estadounidenses aprobó hoy el proyecto de Ley de Reforma Impositiva que el Congreso debatirá durante 22 meses, con 292 votos a favor y 136 en contra, dando otro paso hacia una de las medidas más importantes del actual gobierno del presi-

dente Ronald Reagan.

En tanto, se cuenta con que el proyecto de ley sea aprobado por el Senado y por el primer mandatario la semana próxima, ya que Reagan calificó la medida como la principal de su segundo mandato presidencial.

—Pasa a la página 54—

Prensa de los E.U.A. ayuda a los soviéticos

Washington, Sept. 25 (AP). El director de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), William Casey, dijo que los medios de prensa norteamericanos están entregando información vital a los soviéticos "en bandeja de plata" cuando publican secretos que les son "filtrados".

Casey dijo que buscará leyes más drásticas para castigar a la prensa que publique tales documentos.

El senador Dave Durenberger, presidente del Comité de Inteligencia, dijo que es el mismo gobierno del presidente Ronald Rea-

—Pasa a la página 54—

Bancos piden garantía en préstamos a México

Nueva York, Sept. 25 (AP). Los bancos comerciales internacionales pretenden que el Banco Mundial garantice por lo menos una parte de los nuevos créditos que se les pide para México, y el Banco Mundial estaría dispuesto a acceder, según declaró hoy el diario financiero Wall Street Journal.

Actualmente se está tra-

tando de concertar un paquete financiero de unos 12.000 millones de dólares para México y unos 6.000 millones de este total correspondían a los bancos comerciales.

Sin embargo los bancos aparentemente se resisten en las negociaciones que tienen lugar esta semana

—Pasa a la página 56—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PARLAMENTARIOS. Londres, Septiembre 25 (Reuters). Diferentes sombreros se apreciaron hoy, durante la apertura de la 32a. Conferencia Parlamentaria de la

Comunidad Británica. De izquierda a derecha: Lord Hallshman, primera ministra Margaret Thatcher, y Bal Ram Jakhhar, vocero del Parlamento de la India.